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Our range is dedicated to agricultural and special purpose machines, hence we are able 
to offer tailor made products.

Schweiß - und Gliederketten
nach DIN 5685, DIN 766 und DIN 763

Welded link chains 
according to DIN 5685, DIN 766 and DIN 763

Knotenketten
nach DIN 5686

Knotted chains
according to DIN 5686

Unser Sortiment ist speziell auf Land - und Sondermaschinen ausgerichtet. Wir können 
Ihnen für jeden Zweck das passende Produkt anbieten.

Seile 
Polypropylen - Polyamid - Polyester, Diverse Farben

Ropes
Polypropylene - Polyamid - Polyester, Various colours

Kernmantelschnüre 
16fach geflochten, Diverse Farben

Core-coated Ropes
16 strand plaited, Various colours

Wir fertigen Textil - und Drahtseile als starke und flexible Verbindung für Anwendungen in 
Hallen sowie im Freien.

We offer textile ropes and cables as strong but flexible connections for indoor and outdoor 
applications.

PVC - ummantelte Ketten 
PVC - coated chains

Drahtseile
Stahl verzinkt und PVC - ummantelt, Edelstahl

Wire Ropes
Steel zinc plated and PVC - coated, Stainless Steel

Auch in Dickschicht passiviert mit/ohne T2-Versiegelung lieferbar.
Also available in thick-film passivated with/without sealing T2.



Zur Ergänzung unserer Produktpalette aus Ketten und Seilen führen wir eine Vielzahl hoch-
qualitativer Verbindungselemente.

To complement the competitive range of chains and ropes we offer a wide range of high quality
hardware accessories.

Schäkel
Shackles

Seilklemmen
Rope-clips

Kauschen
Thimbles

Karabiner
Snap-hooks

diverse S-Haken
various S-Hooks

Rapidglieder
Quick-links

Drehwirbel
Swivels

Federstecker
Spring-pins

Bei PÖSAMO kümmern wir uns um die Umsetzung Ihrer Produktideen und beraten Sie bei 
der individuellen Konfektionierung. Wir produzieren Ketten- und Drahtseilgarnituren in Ihrer 
Wunschlänge und montieren sie mit den gewünschten Verbindungselementen.

PÖSAMO takes care of the transformation of your product ideas into a solution fitting the de-
signed application to 100%. We produce chains and cables according to your specifications 
and assemble them with the selected fasting components.

Federn
Springs

Spannschlösser
Turnbuckles

Auch in Dickschicht passiviert mit/ohne T2-Versiegelung lieferbar.
Also available in thick-film passivated with/without sealing T2.



PÖSAMO (Pötz & Sand GmbH & Co. KG, Monheim) was founded in 1876 as manufacturer of chains 
and metal components. Ever since this date the company has been in the hands of the founding family. 

PÖSAMO VAUKA, with its three production sites in Monheim (DE), Düren (DE) and Holice (CZ) is 
Europe´s largest wire chain producer and a leading supplier of sophisticated formed wire and pressed 
components.

Next to industrial applications, we are a valued partner of retailers. We supply a vast range of retail 
packed products to DIY stores in Europe.

The qualification of our employees and their willingness to perform enabled us to become a reliable part-
ner of outstanding performance.

COMPANY PROFILE

PÖSAMO wurde 1876 als Fabrik industriell gefertigter Ketten und Metallteile gegründet. Sie befindet 
sich seitdem in Besitz der Gründerfamilie. 

PÖSAMO VAUKA ist heute mit seinen drei Produktionsbetrieben in Monheim, Düren und Holice (CZ) 
Europas größter Drahtkettenproduzent und ein führender Anbieter von anspruchsvollen Drahtbiege- und 
Stanzteilen, sowie Kordeln, Seilen und Schnüren. 

Neben industriellen Anwendungen sind wir Partner des Einzel- und Großhandels mit unserem umfang-
reichen Sortiment und überzeugenden Produktpräsentationen.

Die Qualifikation und Leistungsbereitschaft unserer Mitarbeiter machen uns heute zum weltweit zu-
verlässigen und qualitativ hochwertigen Partner. Darüber hinaus ist PÖSAMO VAUKA nach ISO 9001 
zertifiziert.
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